

競技の部では以下のように **4 種目で新記録**が出ました。(個人名は省略)



★ジャベリックスロー

2年女子 29.78m

3年男子 67.45m

★走り幅跳び

3年女子 4.6m

★リレー

1年男子 1A 4人

ジャベリックスローで新記録を出した中3男子は、ジュニアオリンピックの**県大会で優勝**し、10月に**愛媛県での全国大会**に出場します。また、走り幅跳びの新記録を出した3年女子も**県大会に入賞**しています。リレーで新記録を出した1Aの4人はバトンパスが見事でした。

陸上部の強さが競技種目のレベルの高さを物語っていますが、学級対抗リレーやブロック対抗リレーも拮抗したレースで大変盛り上がりしました。



3位までの入賞者には視聴覚委員がインタビューをするという新企画もありました。入賞者の中には、「団席の応援で力をもらいました」「これからも応援頑張りましょう」など、はきはきと受け答えをする子も多く、頼もしさを感じました。



なお、真剣で一生懸命な競技の後に生徒会種目が3種類行われました。生徒会主催で、どんな種目を行うかを事前に説明をし、ブロック対抗戦で行いました。



昨年度実施して人気のあった「トリニピック」、今年度新種目として考案した移動するかごに入れる「玉入れ」、そして、時間内で跳んだ回数を競う「長縄跳び」。3種目とも非常に盛り上がりました。**楽しむところは楽しむ**、とでも言わんばかりに、協力する中で**笑顔あふれる姿**が青空と一体になっていました。